

# Awali Tahun 2024, Bapas Nusakambangan Ikuti Apel bersama Jajaran Kemenkumham

Rifki Maulana - [CILACAP.DEMOKRAT.CO.ID](http://CILACAP.DEMOKRAT.CO.ID)

Jan 6, 2024 - 11:46



*Awali Tahun 2024, Bapas Nusakambangan Ikuti Apel bersama Jajaran Kemenkumham*

Nusakambangan - Kepala Bapas Kelas II Nusakambangan beserta seluruh jajarannya mengikuti Apel Awal Tahun 2024 bersama Menteri Hukum dan HAM RI secara Virtual, Yasona H. Laoly secara serempak di seluruh wilayah Indonesia yang dilakukan melalui aplikasi zoom, Jumat (05/01).

Dalam Apel Awal Tahun 2024, Menteri Hukum dan HAM RI Prof. Yasonna H Laoly menyampaikan amanat agar seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM RI dapat meningkatkan kinerja di tahun 2024.

Kegiatan ini merujuk surat SEK-UM.04.01-05 terkait Pelaksanaan Apel Awal Tahun 2024 bersama Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia terpusat dari Lapangan Upacara Kemenkumham yang disiarkan keseluruh Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis

Memulai arahnya, Yasonna mengucapkan selamat Natal dan Tahun Baru 2024 kepada seluruh jajaran Kemenkumham RI atas dedikasi mensukseskan program selama 2023.

"Teruslah berinovasi berikan kontribusi maksimal dan terus belajar tingkatkan kinerja Kementerian, memperbaharui diri, tingkatkan kemampuan dan tidak lelah menciptakan inovasi baru," ucap Yasonna.

Yasonna mengajak jajaran Kemenkumham RI untuk memanfaatkan momentum awal tahun dengan meningkatkan kualitas kerja dan kontribusi memajukan institusi dan berdampak positif bagi masyarakat.

Selain itu, ia mengingatkan masa Pemilu 2024 agar seluruh jajaran Kemenkumham RI bersikap netral dalam Pemilu 2024.

"ASN harus netral dalam Pemilu 2024, jangan terpancing meskipun kita punya hak memilih. Mari kita wujudkan pemilu aman dan damai, jujur dan adil agar pelaksanaannya berjalan secara damai," lanjutnya.

Resolusi 2024 Kemenkumham RI yang telah dicanangkan yakni "Perkuat Sinergi Yang Semakin Pasti dan Berakhlak Untuk Kinerja Kemenkumham Yang Berdampak" dapat terealisasi dengan baik